Origine et destination des passagers empruntant des vols réguliers entre le Canada et les États-Unis, 2018

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est dans Le Quotidien, le vendredi 17 janvier 2020

En 2018, plus de 26,4 millions de passagers ont eu recours à des services aériens réguliers entre le Canada et les États-Unis, en hausse de 7,3 % par rapport à 2017. Il s'agissait d'une neuvième augmentation consécutive d'une année à l'autre depuis le ralentissement économique de 2009.

Les quatre principaux marchés provinciaux sont à l'origine de 92,2 % du volume de passagers voyageant entre le Canada et les États-Unis en 2018. Des hausses ont été enregistrées dans la plupart des provinces, l'Ontario (+688 000 passagers) venant en tête, suivi de la Colombie-Britannique (+400 000), du Québec (+307 000) et de l'Alberta (+285 000). L'Île-du-Prince-Édouard faisait exception, affichant une baisse de 3,8 % du trafic transfrontalier.

Les voyages transfrontaliers ont continué d'être principalement à destination ou en provenance des États de la Californie et de la Floride. Ensemble, ces deux États ont représenté 37,6 % de l'ensemble du trafic, dont 19,2 % étaient attribuables à la Californie, et 18,4 %, à la Floride.

Tableaux disponibles: 23-10-0245-01, 23-10-0249-01, 23-10-0255-01 à 23-10-0257-01 et 23-10-0263-01.

Définitions, source de données et méthodes : numéro d'enquête 2703.

De l'information analytique supplémentaire est maintenant offerte dans « Origine et destination des passagers aériens, rapport Canada - États-Unis, 2018 », qui fait partie du bulletin de service *Aviation* (51-004-X).

Pour obtenir plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec nous au 514-283-8300 ou composez sans frais le 1-800-263-1136 (STATCAN.infostats-infostats.STATCAN@canada.ca), ou communiquez avec les Relations avec les médias

au 613-951-4636 (STATCAN.mediahotline-ligneinfomedias.STATCAN@canada.ca).



